

LKW-Fahrer (66) stirbt nach Tragödie in Kerpen: Ermittlungen laufen!



Schock in Kerpen! Ein tragischer Verkehrsunfall ereignete sich am Mittwoch, den 18. Dezember 2024, als ein 66-jähriger LKW-Fahrer nach einer folgenschweren Kollision mit einem Auto in einer Klinik verstarb. Der Unfall ereignete sich auf der Bundesstraße 264, als der Laster über einen Kreisverkehr raste und mit einem entgegenkommenden Fahrzeug zusammenprallte, bevor er gegen einen Baum knallte.

Der LKW-Fahrer war auf dem Weg in Richtung Autobahn 61, als er anscheinend die Kontrolle verlor. Passanten berichten von einem dramatischen Vorfall, der sich vor ihren Augen abspielte. Während der LKW-Fahrer schwere Verletzungen erlitt, blieb der 45-jährige Autofahrer glücklicherweise mit nur leichten Blessuren davongekommen.

Untersuchung läuft!

Die Polizei Rhein-Erft-Kreis hat umgehend den Unfallort untersucht und die Straßen für mehrere Stunden gesperrt. Hinweise deuten darauf hin, dass der LKW-Fahrer möglicherweise einen medizinischen Notfall erlitten haben könnte, was zu dieser schweren Tragödie führte. Die Staatsanwaltschaft Köln arbeitet eng mit der Polizei zusammen, um die genauen Umstände zu klären.

Die Ermittlungen dauern an, und die Beamten fordern alle Zeugen des Vorfalls auf, sich zu melden. Der Schock sitzt tief, während die Gemeinschaft diesen tragischen Verlust verarbeitet.

Statistische Auswertung

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)